

Réunis pour l'éclipse de lune

• LE 23/07/2019



Photo HD Des télescopes étaient à disposition du public sur l'aire de loisirs de Guélange. Photo RL
les télescopes étaient pris d'assaut Photo RL

L'association d'astronomie 51 Pegasi b a organisé une nuit pour suivre un événement en direct dans les télescopes de ses membres mis à disposition du public sur l'aire de loisirs de Guélange.

Avant la tombée de la nuit, le disque lunaire était déjà visible, mais la présence de nuages inquiétait quelque peu les organisateurs.

Mais, au fur et à mesure que la lune s'élevait dans le ciel, elle a dépassé les nuages et a commencé à glisser dans l'ombre de la Terre.

Cette éclipse partielle de lune a atteint son maximum à 23 h 30 – 65 % du diamètre lunaire se trouvait alors dans l'ombre.

Autre moment sensationnel : lorsque le public a pu découvrir, grâce aux informations des astronomes amateurs, le passage de la Station spatiale internationale (ISS) entre 23 h 06 et 23 h 12, parfaitement visible et très brillante, alors qu'elle survolait la Méditerranée, entre l'Espagne et la Turquie.